



ARRESTAN A SOPHIA LOREN. — Roma, mayo 19. La actriz italiana Sophia Loren es acompañada por un policía y por su hermana Maria Sciclone, cuando fue arrestada en el aeropuerto de Roma, bajo la acusación de evasión de impuestos. La actriz será recluida en la cárcel de Caserta, cerca de Nápoles. (UNIFAX II de UPI).

Plan de Paz Argentino es Rechazado por Inglaterra

LONDRES, mayo 19 (AP). Un plan de paz argentino para solucionar la crisis de las Malvinas fue prácticamente rechazado esta noche por Gran Bretaña y se informó que la Fuerza naval británica estaba lista para intentar recuperar las islas en poder de los argentinos.

Después de que la fórmula completa argentina fue recibida en 10 Downing Street, la residencia oficial de la Primera Ministra Margaret Thatcher, un vocero dijo que el Gobierno está proyectando publicar mañana un documento que explica en detalle las posiciones negociadoras de ambos bandos y las diferencias entre las dos.

Preguntado si esto quería decir que las nego-

ciaciones habían terminado, el vocero dijo que "no es equivocado presumir que eso es lo que indica".

El vocero, que rehusó ser identificado, dijo que el documento estaba siendo preparado en relación con el sexto debate de emergencia sobre la crisis de las Falkland (Malvinas), en la Cámara de los Comunes mañana por la tarde. La Primera Ministra iniciará personalmente el debate.

Preguntado si la señora Thatcher respaldaba su afirmación de ayer de que la acción militar no sería "demorada en ninguna forma", después de que terminaran las conversaciones de paz, el vocero dijo que "ese siempre ha

sido el caso".

La propia Ministra dijo hoy por la mañana, después de ver un resumen de las propuestas argentinas: "La brecha parece grande".

La propuesta argentina completa, transmitida por intermediarios de las Naciones Unidas, fue recibida en Downing Street, poco antes de las 2100 (2000 GMT).

El Gabinete de "guerra" de la señora Thatcher, estudiará la crisis mañana, durante un desayuno.

Preguntado cuándo respondería formalmente Gran Bretaña al documento argentino, el vocero de la señora Thatcher dijo que "obviamente hay oportunidad de hacerlo en la Cámara, pero no puedo descontar una respuesta antes".

Congresistas E.U. Piden se Investigue a D'Aubuisson

WASHINGTON, mayo 19 (EFE). — Congresistas norteamericanos, preocupados por la influencia de Roberto D'Aubuisson sobre el futuro de El Salvador y de la política estadounidense hacia el citado país, pidieron hoy a la Administración Reagan, información sobre el líder de "ARENA" y Presidente de la Asamblea Constituyente.

El Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes aprobó hoy una resolución, por la que el Departamento de Estado debe suministrar antes de 10 días datos y documentos sobre el dirigente salvadoreño.

Tras consultas con el Departamento, Craig Johnstone, Director de la Oficina de Asuntos Centroamericanos, dijo que la Administración proporcionará dicha información a los miembros del Comité, en sesión a puerta cerrada, aunque no preciso fecha.

Por otra parte, el Secretario Adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Thomas Enders, defendía en otro Comité el aumento de la ayuda norteamericana a El Salva-

dor.

El funcionario defendió la asignación a El Salvador de 128 de los 350 millones de dólares destinados a las 28 naciones incluidas en el plan caribeño de Reagan.

La Administración Reagan ha propuesto, además, para 1983, otros 25 millones de dólares para desarrollo económico, 105 millones para asistencia

de seguridad, y 61.3 millones para entrenamiento y ayuda militar, para El Salvador.

Enders agregó que Washington apoyaría también esfuerzos para "facilitar el retorno de las fuerzas políticas disidentes salvadoreñas en la vida democrática del país", pero sí que opuesto a nego-

—Favor pase a la página 27.

Mitterrand Duda que Gran Bretaña Siga en el MCE

ARGEL, mayo 19 (AP). — El Presidente Francois Mitterrand dijo hoy que duda que Gran Bretaña continúe como miembro de la Comunidad Económica Europea, debido a que se opone a un alza en los precios de los productos agrícolas.

Una mayoría de los países miembros del Mercado Común decidió recientemente pasar por alto un veto británico al respecto y aprobó un alza de precios del 10.5 por ciento, pese a las vigorosas protestas inglesas.

En una declaración redactada en términos ener-

gicos emitida en esta capital, al comienzo de su gira de una semana por Africa, Mitterrand dijo que el debate no era en torno a la decisión de pasar por alto la posición británica, sino respecto al papel de los ingleses en el Mercado Común.

"La respuesta a esta cuestión determinará el papel actual y futuro a desempeñar por Gran Bretaña en la Comunidad", expresó el Presidente francés.

El Mercado Común plasmó hace siete años al entendimiento informal de que todas las decisiones importantes que afectaran a la Comunidad, debían ser adoptadas por unanimidad y que cualquier país miembro podría ejercer el derecho de veto cuando considerara que determinaba medida afectaba sus "intereses vitales".

Gran Bretaña afirmó que el alza en el precio de los productos agrícolas, era tan elevada y afectaba en forma tan injusta a los consumidores británicos, que la cuestión era de intereses vitales.

Después que su veto en este asunto fuera pasado por alto, las autoridades inglesas acusaron a Fran-

—Favor pase a la página 22.

Incertidumbre Sobre la Ayuda de E.U. a Inglaterra

WASHINGTON, mayo 20 (UPI). Es.ados Unidos mantuvo hoy hermético silencio sobre el alcance de la ayuda militar directa, que podría prestar a Gran Bretaña si inicia hostilidades en gran escala con la Argentina en el Atlántico Sur.

Un vocero del Departamento de Estado reiteró que el Gobierno del Presidente Ronald Reagan está dispuesto a "atender los requerimientos de suministro de material para las fuerzas británicas", pero

lo condicionó a "evaluaciones para determinar si son apropiados".

El ofrecimiento de material fue hecho por el Secretario de Estado Alexander Haig el 30 de abril, cuando anunció el respaldo de Estados Unidos a Gran Bretaña en la crisis de las Malvinas e impuso sanciones económicas y militares a la Argentina.

Haig subrayó que Estados Unidos no tendría par-

—Favor pase a la página 19.

Resumen mundial

Aviones Ingleses Atacan las Islas Malvinas

BUENOS AIRES, mayo 19 (AP). — Aviones británicos bombardearon hoy las islas Malvinas, pero fueron rechazados por la artillería antiaérea argentina, se anunció oficialmente.

Un comunicado del Estado Mayor Conjunto dijo que "siendo las 09:50 12:50 (GMT) dos aviones Sea Harrier, bombardearon una zona ubicada a unos 11 kilómetros de Puerto Argentino (Port Stanley), siendo repelidos por la artillería antiaérea. Este fue el único evento registrado en el área Malvinas".

Ministro de Hacienda Anuncia Nuevos Impuestos

TEGUCIGALPA, mayo 19 (ACAN-EFE). — El Ministro de Hacienda de Honduras, Arturo Corleto, anunció hoy la pronta entrada en vigencia de nuevos impuestos.

El funcionario dijo que los nuevos gravámenes van dirigidos a evitar la fuga de divisas por la importación de artículos suntuarios y que no afectarán a las clases menos favorecidas.

Posible Unión de Robelo y Edén Pastora

SAN JOSE, mayo 19 (AP). — El Presidente del Movimiento Democrático Nicaragüense, Alfonso Ro-

—Favor pase a la página 27.



HUNDIMIENTO DEL GENERAL BELGRANO. — Atlántico del Sur, mayo 19. El crucero argentino General Belgrano es visto mientras comienza a hundirse el 2 de mayo, después de haber sido atacado por un submarino británico. La foto fue obtenida por UPI de un marino argentino, quien fue rescatado en un bote salvavidas. (UNIFAX II de UPI).